Sehr geehrter Herr Steinberger,

die Polizeidienststelle Riem verwies uns in o.g. Sache an Sie.

Kurz zum Hintergrund: Wir wohnen in der Thomas-Hauser-Str.. In diese sind im Frühjahr 2017 Familien eingezogen, zum großen Teil mit kleinen Kindern, momentan 10 Kinder.

Zudem befindet sich unmittelbar gegenüber eine Kindertagesstätte.

Die Straße gehört zwar zu einer auf 30 km/h beschränkten Zone; sie wird aber in der Regel weitaus schneller befahren. Insbes. fahren auch etliche LKW sehr schnell durch die Straße. Es handelt sich hierbei um Abschleppdienste, die Fahrzeuge zur Aufbewahrungsstelle bringen.

Aus unserer Sicht ist es nur eine Frage der Zeit, bis sich hier ein schwerer Unfall ereignet.

Wir haben uns daher heute an die Polizeidienststelle gewandt, die eine Meldung an die Verkehrsüberwachung geben wird. Dann sollte hier zumindest zeitweise eine Geschwindigkeitskontrolle stattfinden.

Allerdings wird dieses auf Dauer nicht ausreichen. Sinnvoll wäre eine wesentlich deutlichere Beschilderung - auch mit Hinweis auf die KITA. Zudem sind sicherlich andere Maßnahmen denkbar.

Wir würden es sehr begrüßen, wenn Sie sich der Sache annehmen und eine Besserung der Situation bewirken könnten.

Für Rückfragen - auch persönlich vor Ort - stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.